

# Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Gencar Sosialisasi AA DEDE PRESISI CURHAT DONG Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Nov 16, 2023 - 14:25



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Gencar Sosialisasi AA DEDE PRESISI CURHAT DONG Melalui DDS*

SUKABUMI - Kapolsek Kalapanunggal melaporkan kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka ADE, pada hari Kamis, 16 November 2023, mulai pukul 13.00 WIB hingga

selesai. Giat tersebut bertempat di Kampung Tipar, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang dan DDS tersebut, Bripka ADE menyampaikan Program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, serta aspirasi dari masyarakat Desa Mekarjaya.

Bripka ADE menjelaskan bahwa melalui kegiatan DDS ini, diharapkan dapat memperkuat hubungan positif antara aparat kepolisian dan masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga Desa Mekarjaya untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing dengan mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling). Hal ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak pidana, khususnya pencurian.

"Kami mengapresiasi keaktifan Bhabinkamtibmas Bripka ADE dalam melaksanakan kegiatan DDS. Sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kapolsek Kalapanunggal.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka ADE juga mengajak masyarakat untuk proaktif dalam melibatkan diri dalam kegiatan Siskamling, sehingga kerjasama yang solid antara warga dan kepolisian dapat terus terjaga. Kapolres Sukabumi berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Sukabumi.